

Invitation à la réunion d'information-orientation après la classe de 3ème

Madame, Monsieur,

L'orientation en fin de classe de troisième constitue une étape déterminante dans le parcours scolaire de votre enfant. Afin de vous accompagner dans cette réflexion essentielle, le collège a le plaisir de vous inviter à une réunion de présentation des procédures d'orientation et des enjeux de l'orientation post-3ème.

Cette rencontre sera l'occasion de :

- vous présenter les différentes voies de formation possibles après la classe de troisième
- expliciter les procédures d'orientation et le calendrier à respecter ;
- répondre à vos questions et vous aider à accompagner au mieux votre enfant dans ses choix.

**La réunion se tiendra le mardi 3 février à 16h50, au collège.**

Votre présence est vivement souhaitée, car elle constitue un temps privilégié d'échange et d'information, indispensable pour construire un projet d'orientation réfléchi et cohérent avec les aspirations et les capacités de chaque élève.

Dans l'attente de vous accueillir nombreux.

L'équipe de direction